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提言できる会派に

　岩沼市議会には、五
つの会派があり、政務
調査費が一人当たり年
８万円支払われていま
す。県議会や仙台市議
会とは比べられません

が、政務調査費は市民のために議員自らの
研修・研さんに使うべきものではないでしょ
うか。会派報告会などで市民に伝える義務
があるのでは。私たちには会派の姿が見え
ません。議会内の活動なのでしょうか。
　市民との距離感をなくし、意識・情報を
共有しながら、政策提言できる会派がこれ
からの市議会には必要とされるのではない
でしょうか。
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市民の声を届けて

　「市を良くしたい。ま
ちを良くしたい。」議員
だけでなく市民も考え
ています。議会で発言
できるのは、議員だけ。
市民の声を行政に届け

ていくのが、議員の務めだと思います。
　まちづくり活動や行事の場で、議員の姿
が見えません。街なかで、情報集めをして
いる議員に出会いません。議員は、市民の
声を吸い上げているのでしょうか。
　一般質問での議員の意見。国政への意見
や、市民とのつながりがない意見がみられま
す。私たち一般市民から話を聞いて、具体
的な意見を述べてほしいですね。
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会派の意義

武田篤子さん
桑原ニ丁目

小林好野さん
押分中椊

傍 聴 席 か ら 6月議会（傍聴者数10）

情報の収集

声期待しています！
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